

Chorgemeinschaft bei der Seniorenfeier

Vorweihnachtliches Ambiente und gute Stimmung in Betlinshausen.

Betlinshausen Advent ist ein Leuchten, so traf das Begrüßungslied der Chorgemeinschaft genau die vorweihnachtliche Stimmung bei der Seniorenfeier in Betlinshausen. Verwöhnt mit Kaffee und Kuchen des Kulturrings erfreuten sich die Besucher an der umfangreichen Darbietung des Chores. Unter der Leitung von Katja Staub konnten sich bei dem Lied „Melodie meines Lebens“ alle Anwesenden in ihre eigene Melodie ihres Lebens hinein versetzen.

Die Begrüßung vom Kulturringsvorsitzenden Sascha Vespermann und wertschätzende Dankesworte von Bürgermeister Jürgen Eisen durften nicht fehlen und wurden vom Chor mit Tausend Engel abgerundet. Zündet die Lichter der Freude an, so ermuterten die Sängerinnen und Sänger jeden Beteiligten, die frohe Stimmung der Vorweihnachtszeit auch in sich selbst zu entfachen. Schließlich sprach Die Rose davon, sich von nichts entmutigen zu lassen und immer den Blick auf das



Die Chorgemeinschaft Betlinshausen unter der Leitung von Katja Straub, rechts, und ergänzt von Karlheinz Hausenblas (Enzo) links. Foto: Chorgemeinschaft

Gelingende zu richten. Nachdem es heuer draußen bisher nur wenig geschneit hatte, beschrieb das folgende Lied die Zeit dicker Schneeberge und weißer Tannen im Lied Winterwald anschaulich.

Die Chorgemeinschaft beschloss den langen Liederreigen mit dem moderneren und für das letzte Lied sehr passenden Song von Nena „Mach die Augen zu“.

Alle Besucherinnen und Besucher der Seniorenfeier Betlinshausen dankten der Chorgemeinschaft ihren engagierten klangreichen Auftritt mit gebührendem Applaus. Anschließend unterhielt Karlheinz Hausenblas, alias Enzo, die Gäste stimmungsvoll im weiteren Verlauf des Nachmittags mit seiner Ziehharmonika. *Marita Kaiser für Chorgemeinschaft Betlinshausen*